

## **www.hardthoehenkurier.de / Digitale Werbung HARDTHÖHENKURIER**

### **Sponsored Content**

Präsentieren Sie relevante Inhalte einer qualifizierten Zielgruppe auf [www.hardthoehenkurier.de](http://www.hardthoehenkurier.de). Generieren Sie Aufmerksamkeit mit Informationen im speziellen Format über die reine Werbebotschaft hinaus.

#### **Was benötigen wir?**

Sie liefern den Inhalt (720 x 150 Pixel) und den dazu gehörigen Link – wir sorgen für die Umsetzung. Der Link führt zur speziellen Unterseite (landing page) mit Ihrem Beitrag.

Dieser Content wird je nach Buchung für die Dauer von zwei Wochen oder eines Monats oder 3 Monaten beworben.

Startseite und Beitrag sind mit »Sponsored Content« gekennzeichnet.

Laufzeit **2 Wochen für 1.000,00€**

oder **1 Monat für 1.500,00€** oder

**3 Monate für 4.300,00€.**

Alle Preise zuzüglich gesetzlicher Mehrwertsteuer.

## **www.hardthoehenkurier.de / Digital Advertising HARDTHÖHENKURIER**

### **Sponsored Content**

Would you like to present relevant content to a qualified target group on [www.hardthoehenkurier.de](http://www.hardthoehenkurier.de)? Generate attention with information in a special format beyond the pure advertising message.

#### **What do we need?**

You provide the content (720 x 150 pixels) and the corresponding link - we take care of the implementation. The link leads to the special sub-page (landing page) with your contribution.

This content is advertised for a period of two weeks or one month or 3 months, depending on the booking.

The landing page and article are marked with "Sponsored Content".

**Duration 2 weeks for 1.000,00€**

**or 1 month for 1.500,00€ or**

**3 months for 4.300,00€.**

All prices plus VAT.